

## Завидово PGA National Россия / Zavidovo PGA National Russia Зимний Эклектик / Winter Eclectic Гольф-симулятор / Golf Simulator

20 декабря 2017 – 14 апреля 2018  
20<sup>th</sup> December 2017 – 14<sup>th</sup> April 2018

### Формат/Format:

18 лунок, эклектик / 18 holes eclectic competition:

- Мужчины - Белые ти / Men from the White tees
- Женщины - Красные ти / Ladies from the Red tees

Формат эклектик – это соревнование, состоящее из нескольких гольф раундов, по итогам которых будет учитываться один результат 18 лунок для каждого игрока. В зачет идет один лучший результат на каждой лунке (из всех сыгранных раундов).

Количество раундов не ограничено.

Возможно вносить результаты неполных раундов, например, по 9 лунок. Минимально игроку нужно сыграть 1 раунд по 18 лунок (необходимо закончить каждую лунку хотя бы один раз).

Например, турнир эклектик состоит из 3 раундов. В первом игрок сделал 6 ударов на 1й лунке; во втором раунде – 7 ударов на 1 лунке; в третьем – 4. Самый лучший результат из этих трех раундов – 4 удара на первой лунке, то есть только 4 пойдет в зачет эклектик.

An Eclectic Tournament is a multi-round golf tournament that results in one 18-hole score per player. Golfers compare their scorecards for each round and select the lowest score for those rounds on each hole. That's their eclectic score.

There is unlimited number of golf rounds.

It's possible to play less than 18 holes, for example 9-hole score, but the minimum requirement is 1 round of 18-holes (it's necessity to play each hole at least once).

For example, let's say the eclectic is made up of three rounds. In the first round, the golfer scores a 6 on hole No. 1; in Round 2, he scores a 7 on hole No. 1; in Round 3, he scores a 4 on hole No. 1. The lowest of those three scores on the first hole is a 4, so 4 is the golfer's eclectic score.

### Победители/Winners

Финал в формате индивидуальный Стэйблфорд (max НСР для мужчин – 28, для женщин – 36) состоится **14 апреля 2018 г.** В финале сыграют 4 гольфиста, показавшие самый низкий счет эклектик. Победителем станет игрок, набравший наибольшее количество очков. Официальная церемония награждения пройдет в клубном доме в день Открытия Академии гольфа, приглашаются все участники турнира. Дата открытия Академии будет объявлена дополнительно.

On the 14<sup>th</sup> of April 4 golfers with the lowest eclectic score will compete in the individual stableford (max НСР 28 for Men; 36 for Women). Winning places will be based on those individuals scoring the best stableford score on 18 holes. The official prize presentation will take place in the clubhouse during Academy Opening Event. All players are invited. Date to be announced additionally.

### Процедура при равенстве результатов/Count back process

В случае равного результата победителем будет считаться игрок с лучшим нетт-счетом на лунке, начиная со строук-индекса 1, в случае равенства 2 и т.д. до 18.

In the event of a tie in the Stableford categories, the better net score of holes SI 1-18 in that order will decide the winner.